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24 mai Comité des Fêtes, colombo de poulet 

27,28 et 29 juin Fête du village 
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LA PAROLE
AUX HABITANTS
Vous souhaitez faire passer une information,
présenter votre métier, votre hobby ?
Merci de contacter la commission
communication en mairie ou par mail à 
l'adresse : echodesauthieux@gmail.com

DEMATERIALISATION
DU JOURNAL L'ECHO
Si vous souhaitez ne plus recevoir le journal sous
forme papier, merci de contacter la commission
communication en mairie ou par mail à 
l'adresse :

echodesauthieux@gmail.com



Nous venons de tourner la dernière page de l’agenda 2024 et nous voici prêts à
aborder l’année 2025. Fidèle à la tradition du nouvel an, je tiens à vous adresser à
tous, au nom de l’équipe municipale, du personnel communal, du CCAS et en mon
nom, nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Des vœux de bonheur et de joie
partagée pour que 2025 soit une année de réussite et de satisfaction ! Qu’elle vous
procure épanouissement et rayonnement dans votre vie personnelle, familiale,

professionnelle ou associative ! Qu’elle vous apporte le meilleur et épargne votre santé ! 
Mes vœux vont aussi vers tous nos concitoyens qui sont dans la souffrance, dans la peine ou dans les
difficultés et j’adresse mon soutien aux familles qui ont perdu un proche.
L’année 2024 s’est terminée dans un contexte d'incertitude jamais vu, du fait de l'instabilité politique
dans laquelle notre pays est plongé. Alors oui, si le contexte général incite à la sinistrose et au
pessimisme, il n’en reste pas moins que votre équipe municipale reste positive, agit et travaille, et ce,
dans l’ensemble des domaines de notre champ de compétence. 
Nous modernisons et rénovons vos équipements, améliorons votre cadre de vie, faisons progresser le
vivre-ensemble. Les vœux sont traditionnellement l’occasion de dresser le bilan des projets de notre
commune, mais aussi de regarder devant nous les enjeux et les perspectives qui s’annoncent.
Concernant nos réalisations, je vous laisse découvrir en détail les dossiers au fil de ce bulletin.
Comme chaque année, j’ai coutume de le rappeler que le nerf de tous les investissements, c’est le
financier. C’est la maîtrise de nos ressources budgétaires qui nous permet de mettre en œuvre notre
politique municipale. Notre organisation nous permet d’obtenir, dans chacun de nos investissements,
un bon niveau de subventions, même s’il faut parfois se battre… Mais croyez-moi, je sais faire preuve
d’une grande ténacité !
Mes remerciements s'adressent en premier lieu à mes adjoints et à toute l'équipe municipale qui,
dans la bonne humeur, apportent le maximum aux habitants. J'ai la chance et le plaisir de travailler
avec vous. Votre dévouement et votre implication au service de notre commune sont à souligner et
sans vous le maire n'existerait pas.
Je remercie le personnel communal pour le service rendu à la population, pour votre disponibilité
auprès de la population et nous, élus, pour votre professionnalisme dans la mise en place de nos
projets et pour votre dévouement. 
Je veux saluer l’engagement des dirigeants et des bénévoles de toutes nos associations. Un très
grand merci à vous tous pour l’organisation de manifestations et d’évènements qui ont rythmé la vie
des Authieux sur le Port Saint Ouen au fil de l’année 2024. J’y associe les bénévoles qui s’investissent
dans le fonctionnement de notre bibliothèque ainsi que les membres du CCAS. Vous concourez à
favoriser ce vivre-ensemble indispensable.
Merci aux enseignantes et au personnel des écoles qui préparent l’avenir de nos jeunes, merci pour
leurs actions au service de nos enfants. J’y associe les parents d’élèves élus et non élus.
Bien sûr, tout n’est pas parfait ! Tout ne se passe pas toujours comme prévu ni au rythme souhaité
mais nous maintenons le cap et nous poursuivons notre route vaille que vaille pour que notre
commune vous apporte, mes chers concitoyens, le cadre de vie attractif que vous méritez. Une
commune toujours plus solidaire, plus humaine et plus respectueuse de son environnement où il fait
bon vivre. 
Si 2024 a été marquée par l’éclat des Jeux Olympiques et Paralympiques, un moment de ferveur où
la France a montré au monde son talent et son esprit de solidarité, 2025 nous invite à poursuivre cet
élan collectif. Soyez assurés de l'investissement de l'ensemble des élus qui sera toujours à vos côtés
et sera à l’image des athlètes qui se dépassent pour atteindre leurs objectifs. 

C’est en unissant nos efforts que nous pourrons faire grandir notre village.
Théodore Monod a écrit ce vœu d’humilité et d’action:

« Le peu qu'on peut faire, le très peu qu'on peut faire, il faut le faire. »
Je vous renouvelle mes vœux de belle et heureuse année 2025 !

Chaleureusement 
Marc DUFLOS
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Le mot du maire

Bonne année à toutes et à tous !



LA SEINE À VÉLO PRÈS DE CHEZ VOUS
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Infos Metropole

La Seine à Vélo est un projet de création d’itinéraires cyclables aménagés
le long de la Seine ou à proximité immédiate permettant de relier à vélo
Paris au Havre et à Deauville. Le projet proposera à terme aux
cyclotouristes 500 km traversant 8 départements et 130 communes
riveraines de la Seine.
Dans la Métropole Rouen Normandie, comme dans tous les territoires
concernés, La Seine à Vélo représente un potentiel d’attractivité, de
valorisation patrimoniale, de développement économique et touristique
important.

L’itinéraire de La Seine à Vélo traverse 28 communes du bord de Seine sur
le territoire de la Métropole Rouen Normandie pour un linéaire total de
110 kilomètres de Saint-Pierre-les-Elbeuf au Trait. Des aménagements
cyclables ont déjà été réalisés ces dernières années à l’image de la boucle

de Roumare (2016), la voie verte Duclair-Le Trait (2019), le boulevard de l’Ouest (2018) et doivent être
complétés par de nouveaux aménagements à intervenir entre 2025 et 2026 sur l’ensemble de l’itinéraire de
La Seine à Vélo. 
L’aménagement du tronçon Saint Aubin à Belbeuf doit être non seulement l’occasion pour la population de
se réapproprier les berges du fleuve mais aussi l’occasion de remettre en valeur le patrimoine historique
des lieux à travers lesquels le parcours chemine.



CONTENEURISATION
DES DÉCHETS RECYCLABLES
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Infos Metropole

Fin 2024, les foyers de la commune se sont vus progressivement équipés
de bacs pour la collecte des emballages recyclables, en remplacement
des sacs jaunes de collecte. Les jours et la fréquence de collecte restent
inchangés.  

La collecte en bac répond à plusieurs objectifs : 
• Améliorer le service à l’usager, en supprimant la contrainte de 

récupération des sacs de collecte en mairie.
• Améliorer la propreté, en limitant les envols de déchets et l’accès aux 

animaux.
• Gagner en performance de tri. La disponibilité du bac à demeure 

permet de faciliter le geste de tri et d’augmenter la quantité de 
déchets triée, collectée et valorisée.  

• Améliorer les conditions de travail des agents de collecte, en 
mécanisant le port de charge.

• Limiter l’utilisation des plastiques jetables, dans la poursuite de 
l’engagement Métropole Zéro Plastique.

L’ESPRIT CIVIQUE 
DES AUTHIPONTAINS 
RÉCOMPENSÉ

M. Perrin, Président de l’association des anciens
maires est venu le jour des vœux du Maire féliciter
les Authipontains de leur participation
exceptionnelle aux élections Européennes et
législatives.
Nous avons eu le meilleur taux de participation aux
votes de la Normandie parmi les communes de
notre catégorie. Nous pouvons nous énorgueillir de
cet esprit civique au sein de notre commune.
Pour célébrer cet évènement, deux plaques nous
ont été offertes et seront exposées prochainement.
Le lieu reste à déterminer.
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Infos municipales

UNE NOUVELLE OFFRE D'HÉBERGEMENT AUX AUTHIEUX !
“La tour en Seine” est la dénomination choisie par Madame Cahard pour ses trois nouvelles chambres
d’hôtes, situées au 555 rue du Clos du Mouchel, ouvertes début janvier 2025.

Après avoir habité 14 ans à Gouy, la famille a préféré venir sur les Authieux en découvrant l’attractivité et
la situation géographique exceptionnelle de la maison.

Son parcours de comptable et la naissance de son 3ème enfant l’ont conforté dans son choix de réorientation
professionnelle et de se diriger vers un accueil de touristes à son domicile en 2022.

Cet hébergement de 350 m2 permet d’offrir des chambres de grande qualité ; 40 m2 pour 4 personnes, 30
m2 pour 3 personnes avec la vue sur la Seine et 18 m2 pour 2 personnes à prix raisonnable. Le souci du
détail et la qualité de la prestation en font un atout majeur pour accueillir tout type de famille. 

Le petit-déjeuner sera servi avec vue sur la Seine de 7h30 à 10 h. L’arrivée des hôtes est prévue de 17 h à
20 h, sur réservation. 

“La tour en Seine” est référencée sur Airbnb, Booking.com et chambres d’hôtes.fr.

Vous souhaitez recevoir votre famille mais l’espace vous manque, n’hésitez pas à contacter Mme Cahard au
06 83 11 75 30, elle vous réservera le meilleur accueil. 

La municipalité est ravie d’avoir une pluralité d’offres d’hébergement sur sa commune et souhaite un bon
développement de cette nouvelle activité à ces nouveaux professionnels. 
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Infos municipales

REMPLACEMENT DU DÉFIBRILLATEUR
Notre commune vient de remplacer le défibrillateur :  Devant la salle Roger DEBARRE

Qu'est-ce qu'un défibrillateur ?
Un Défibrillateur Automatisé Externe (DAE) est un
appareil portable (de la taille d'une mallette)
fonctionnant au moyen d'une batterie.
Il analyse le rythme cardiaque, reconnaît
automatiquement une anomalie de fonctionnement
électrique du cœur et indique ce qu'il faut faire.

À quoi sert un défibrillateur ?
Après avoir détecté l'anomalie électrique du cœur,
un défibrillateur délivre ou fait délivrer un ou
plusieurs chocs électriques externes afin de
réinstaurer une activité cardiaque normale
(resynchronisation).

Dans quel cas l'utiliser ?
La victime ne répond pas, ne réagit pas à un ordre
simple, aucun souffle n'est perçu et aucun
mouvement de la poitrine ou de l'abdomen n'est
visible (absence de signes de vie).

Qui peut l'utiliser ?
Depuis la parution du décret du 4 mai 2007 (n°2007-
705) : Toute personne, même non médecin, est
habilitée à utiliser un D.A.E.
Cependant, il est recommandé de suivre une
formation aux premiers secours (PSC 1 : Prévention
et Secours Civiques de niveau 1) ou bien d’avoir
suivi une formation SST (sauveteur secouriste du
travail) afin de savoir pratiquer la réanimation
cardio-pulmonaire (compressions thoraciques 
et ventilation artificielle) indispensable pour
augmenter les chances de survie de la victime.

Le Défibrillateur, mode d'emploi
Comment l'utiliser ?
1. Dès la reconnaissance de l'absence de signes de 

vie (victime inconsciente qui ne respire pas)

2. Alerter ou faire alerter les sapeurs-pompiers 
(18/112) ou le SAMU (15/112) et demander un 
DAE

3. Mettre en marche le DAE et écouter les 
instructions

4. Mettre en place les deux électrodes 
autocollantes sur la poitrine, à même la peau 
(sèche, si possible sans trop de poils) selon les 
schémas figurant sur les électrodes.

5. Reculer et ne pas toucher la victime pendant 
l'analyse

6. S'assurer que personne ne touche la victime puis 
appuyer sur le bouton « choc» clignotant quand 
l'appareil le demande.

7. Débuter ou reprendre sans délai les manœuvres 
de réanimation cardio- pulmonaire en alternant 
30 compressions et 2 insufflations.

8. Ne pas éteindre le DAE et laisser les électrodes 
en place jusqu'à l'arrivée des secours.

9. Si la victime respire normalement mais reste 
inconsciente, la mettre sur le coté (PLS) et 
surveiller sa respiration régulièrement.

À retenir :
Chaque minute gagnée dans l’utilisation d'un DAE
peut augmenter de 10% les chances de survie de la
victime.
Un DAE peut sauver des vies, dont la vôtre, le voler
ou le détériorer est un acte criminel.
Un autre défibrillateur est à votre disposition au
parc du château.



Infos municipales

NOUVEAUX ARRIVANTS AUX AUTHIEUX
Avec la construction du nouveau lotissement du Couvent et des différentes ventes ou locations de maisons
sur notre commune, cette année, nous avons accueilli 15 nouvelles familles.
La mairie a organisé, début décembre, un pot de l’amitié et a fourni aux nouveaux habitants notre livret
d'accueil de la commune.
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LE  RECENSEMENT, 
C’EST DANS LE PREMIER
TRIMESTRE DES 16 ANS !

AGENDA 2025 

Son âge, au moment du recensement, peut être un
facteur bloquant dans le parcours, tant civique que
scolaire, du jeune.
Pour rappel :
1 - Recensement dans le premier trimestre des 
16 ans dit “dans les délais”

• Jeune convoqué vers ses 17 ans à la Journée 
Défense et Citoyenneté

• Possibilité d’obtenir une attestation provisoire
• Inscription au Permis de conduire
• Inscription aux examens et scolarité supérieure
• Inscription automatique sur les listes électorales

2 - Recensement après ce délai dit “régularisé”
• Convocation JDC aléatoire selon disponibilité
• Pas d’attestation provisoire délivrée
• Blocage à l’inscription au permis de conduire
• Blocage à l’inscription aux examens et scolarité 

supérieure

- 8 mai :  Cérémonie 

- 27,28 et 29 juin : Fête du village

- 6 septembre : Forum des associations

- 3 octobre : Accueil des nouveaux arrivants

- 16 novembre : Repas des anciens

- 30 novembre : Marché de Noël

- 6 décembre : Colis des anciens
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Infos municipales

PASSAGE DU TOUR DE FRANCE
Le mardi 8 juillet 2025, notre région accueillera le passage du peloton lors de la 4eme étape du Tour de
France reliant Amiens à Rouen.
Avec un parcours de 173 km, cette étape traversera la Normandie avant de rejoindre Rouen pour une
arrivée spectaculaire, marquée par l’ascension de la Rampe Saint Hilaire, promettant un final passionnant
pour les puncheurs.

Rouen n’est pas étrangère au Tour de France, ayant
accueilli de nombreuses arrivées mémorables. En
1957, Jacques Anquetil y remporte sa première
victoire d’étape ; il remportera d’ailleurs cette année
le Tour de France pour sa première participation à
l’épreuve. En 1997, Rouen est la ville du prologue du
Tour de France et l’a accueilli pour la dernière fois en
2012.
La course devrait traverser notre commune au
niveau du Port Saint Ouen et du rond point de la
Californie (entre Ymare et les Authieux). Des
informations vous seront communiquées sur les
horaires, les restrictions de circulation et les
éventuels aménagements.
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Vie de la Commune

50 ANS DE MARIAGE DE BÉATRICE ET JEAN-MARC
C’est un événement exceptionnel
qu’ont voulu fêter Béatrice et
Jean-Marc ELIXANDER avec toute
leur famille le 8 novembre 2024,
en présence de Monsieur le
Maire. C’est dans la joie et la
bonne humeur qu’ils ont
renouvelé leurs vœux à la mairie
des Authieux. Une vie bien
remplie diront-ils !...
Elle commence en 1973 par un
lavage de voiture devant la
maison des parents de Jean-Marc
à Oissel. Il s’active autour de son
véhicule et passe Béatrice devant
lui. Son frère et lui-même
jouaient ensemble au foot. Et là,
l’étincelle ! 
Un an après, le mariage était
célébré à la mairie de Oissel le 14
septembre 1974 et à l’église Saint
Paul à Rouen.
Jean-Marc travaillait dans la
plasturgie à Oissel puis à Tourville
où il a exercé dans la
chaudronnerie. Il gravit les
échelons pour être Directeur de
Production.

Il part  travailler en 1978 en
Tunisie avec femme et enfants
mais des raisons de santé l’ont
fait revenir en France. Il change
de société et part sur Gaillon puis
revient finalement sur Tourville.
Après un licenciement, il s’oriente
vers un autre métier en prenant
une licence de taxi sur Mont Saint
Aignan pendant 7 ans pour
terminer sa carrière.
Béatrice était secrétaire médicale
à l’école d’infirmières du CHU de
Rouen en 1967 où elle y restera 11
ans. Elle prendra une disponibilité
pour suivre son mari en Tunisie.
Deux enfants sont nés de cette
union, Stéphanie en 1976 et
Bruno en 1977.   Souhaitant
s’occuper de ses enfants, elle
opte pour un agrément
d’assistante maternelle à son
domicile où elle s’occupera de 75
enfants. 
Ils achètent un terrain aux
Authieux en 1976 et font
construire leur maison, clos du
Mouchel. Ils s’y installent en 1976,
entourés de terrains agricoles. 

Jean-Marc aime le jardinage et
regarder les matchs de tennis à la
télévision après y avoir joué
longtemps aux Authieux. Membre
du bureau du temps libre, il a
participé à l’organisation des
voyages à l’étranger.
Béatrice est inscrite à
l’association de gymnastique des
Authieux depuis 2000 ! Elle aime
aussi marcher. 
Après 46 ans de vie dans la
commune, ils espèrent
poursuivre leur chemin dans la
sérénité et continuer à recevoir
leur famille autour de bons repas
préparés par Jean-Marc où il
excelle selon sa femme ! 

AU THÉÂTRE CE SOIR !
La compagnie “Métamorphose” de
l’association ASCB de Bonsecours
est venue présenter en avant-
première sa pièce de théâtre “Tout
le plaisir est pour nous” samedi 23
novembre 2024 à la salle Roger
Debarre. 
La mise en scène par Marie-
Françoise Bernard a enchanté le
public venu nombreux en soirée.
Les éclats de rire ont fusé dans la
salle lors des quiproquos où s’est
mêlé l’humour à la dynamique des
acteurs.
Un bon moment de détente ! 
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Vie de la Commune

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE 2024
Conviés par Monsieur le Maire, nous étions
nombreux en ce lundi 11 novembre venus assister
aux commémorations pour souligner le 106ème

anniversaire de l’armistice signé en 1918 mettant
fin à la première guerre mondiale. Il rend hommage
à tous les morts pour la France.

La cérémonie a débuté par le dépôt de fleurs sur
les tombes des soldats “morts pour la France” au
cimetière communal. Des gerbes ont ensuite été
déposées au monument aux morts.

Après énumération des noms des soldats
Authipontains morts pour la France, Monsieur le
Maire a donné lecture du message de Monsieur
Sébastien Lecornu, ministre des Armées, et de
Monsieur Jean-Louis Thieriot, ministre délégué
auprès du ministre des Armées et des Anciens
combattants rappelant ainsi que :

“C’était il y a 106 ans, en 1918. À la 11ème heure du
11ème jour du 11ème mois, de la boue des Flandres à
la frontière suisse, les clairons égrènent les notes
du “cessez-le-feu”. Aux fiertés de la victoire se
mêle le cortège d’ombres des “péris en terre”,
accompagné de ceux qui les pleurent. Ce sont ces
sacrifices que nous commémorons aujourd’hui,
auxquels sont agrégés depuis 2012 celui de tous les
“morts pour la France”...”

Les commémorations ont été suivies d’un verre de
l’amitié à la salle Roger DEBARRE au cours duquel
les médailles du travail ont été remises aux
habitants concernés.

Le saviez-vous : Idée de lecture (Verdun 1916 - Un tirailleur en enfer - Yves Pinguilly) Lors de la Première
Guerre mondiale, ce sont environ 200 000 « Sénégalais » de l'Afrique-Occidentale française (AOF) qui se
battent sous le drapeau français, dont plus de 135 000 en Europe. Environ 15 % d'entre eux, soit 30 000
soldats, y ont trouvé la mort et beaucoup sont revenus blessés ou invalides.

Tierno, jeune Peulh de 17 ans, part poursuivre ses études à Dakar à “l’école des
Blancs”. Pendant son voyage sur le bateau, il fait la connaissance d’Aboubacar, fils
du roi du Tabounsou, qui va également étudier à Dakar.

Mais ils vont être enrôlés malgré eux par un adjudant raciste et rancunier au lieu
d’aller à Dakar, ils se retrouvent tous les deux à bord d’un paquebot qui part pour
la France. Car, en 1915, la France en guerre a besoin de toutes ses forces, 
y compris celles de son empire colonial. Tierno et Aboubacar vont rejoindre le
36éme bataillon de Tirailleurs sénégalais qui s’apprête à monter en ligne. Dans la
boue de Verdun, ils découvrent l’horreur…
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Vie de la Commune

UNE OUVERTURE ATTENDUE,
LE CENTRE DE LOISIRS DU CORMIER !
Le Centre de Loisirs situé dans le
parc du Château n’échappe pas à
la règle ; les travaux ou les
malfaçons ont engendré un
décalage certain de son
ouverture.  La sécurité, le confort
et la qualité du bâtiment ont été
les critères retenus pour
envisager l’accueil des enfants
des Authieux. 
Au rez-de-chaussée, une grande
salle permettra aux enfants de
participer à différentes activités
culturelles et de loisirs. Le
matériel a été choisi pour offrir
aux enfants une animation de
qualité et variée. Une autre salle
plus petite sera mise à disposition
pour proposer des activités
calmes à un autre groupe. Des

sanitaires adaptés à l’âge des
enfants sont accessibles à ce
même niveau. 
Un grand  préau permet
d’accueillir les enfants si le temps
ne permet pas de sortie.
A l’étage, un dortoir est prêt à
accueillir les petits qui souhaitent
un moment de repos. Une autre
salle permettra d’offrir un espace
supplémentaire pour des
activités. Le bureau de la
Directrice se trouve également à
l’étage avec un espace de
convivialité. 
La Directrice sera chargée
d’organiser les groupes
d’animation en fonction de 
l’âge des enfants avec l’aide

d’animateurs diplômés du BAFA.
Leur nombre sera déterminé en
fonction du nombre d’enfants
inscrits de 3 à 11 ans.   
La situation privilégiée dans le
parc du Cormier du centre de
Loisirs permettra de prioriser des
activités extérieures et de
partager des activités communes
avec les associations du village. 
Une inauguration sera organisée
dès la réception définitive et vous
serez invités à venir apprécier ce
bel ensemble conçu pour le
plaisir des enfants.
Nous vous proposons d’ores et
déjà d’inscrire vos enfants pour
les vacances d’été du 7 juillet au 2
août 2025.

LA MAISON D’ASSISTANTE MATERNELLE
“MAM’MERVEILLES”

Ophélie et Barbara sont impatientes d’accueillir vos
chers bambins dans leur nouvel espace entièrement
rénové et adapté à la prise en charge de 8 enfants de
2 mois  à 3 ans. 
Elle est située chemin du Gronier près de l’église.
L’agencement des locaux a été réfléchi avec l’équipe
municipale et les assistantes maternelles. Un
espace de vie collective, 2 chambres, un bureau, une
cuisine et un espace de stockage pour les
poussettes ont été réalisés par des artisans locaux
et les agents techniques de la commune.  
Une rampe d’accès pour handicapés doit être
prochainement construite dans le cadre de la
règlementation d’un établissement recevant du
publique.
Le soutien de la CAF a été particulièrement apprécié
par la municipalité acteur du projet. La mairie
louera à ces 2 assistantes maternelles cette maison
afin de mettre en œuvre leur projet. Une ouverture
au plus tard en avril prochain est programmée. 

Une inauguration prochaine vous permettra
d’apprécier ce nouvel espace communal. 
Pour tout contact avec les assistantes maternelles,
s’adresser en Mairie. 
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Vie de la Commune

INFORMATION CCAS

GROUPE MÉMOIRE ORGANISÉ PAR LE CLIC

Vous venez d’avoir 60 ans ou vous les aurez dans l’année, bienvenue au groupe des seniors de la commune !
Pour vous informer des manifestations organisées avec le CLIC (centre local d’information et de
coordination) basé à Boos, nous avons besoin de votre adresse mail afin de faciliter un envoi groupé. Votre
adresse sera sécurisée sur le serveur de la mairie et en aucun cas divulguée.

Nous vous remercions de transmettre cette information au secrétariat de la mairie à l’adresse ci-jointe
secretariat@lesauthieuxsurleportsaintouen.fr

Vous avez des difficultés financières passagères liées à votre situation sociale précaire, n’hésitez pas à
contacter le CCAS en mairie avant de subir les frais supplémentaires liés aux impayés. Informer c’est
prévenir des situations de détresse. 

L’Association santé éducation et
prévention sur les territoires,
l’ASEPT Normandie a proposé un
premier atelier de présentation
sur “LA MÉMOIRE” à la salle du
Cormier  adressé à la population
de plus de 60 ans de différentes
communes avoisinantes. 
A l’issue de cette présentation,
deux groupes de 12 personnes
se sont constitués pour travailler
sa mémoire sur 3 séances de
1H30 à la feuillantine.
C’est dans la bonne humeur et
de manière studieuse que les
participants se sont pris au jeu
des questions et des exercices
évaluant notre “Mémoire
immédiate, à court terme et à

long terme” selon la durée des
souvenirs. Selon l’origine
sensorielle, nous parlons de
mémoire visuelle, auditive,
olfactive, gustative et tactile. 
La mémoire procédurale est la
mémoire des automatismes telle
que marcher, conduire, faire du
vélo…
La mémoire sémantique permet
l’acquisition de connaissances
générales sur soi (son histoire)
et le monde (géographie,
actualité, nature ou expérience
professionnelle…).
La mémoire collective est celle
du groupe, de la famille, de la
nation…En résumé, le cerveau a
besoin d’être alimenté en

oxygène. Il est important de faire
de l’exercice physique et d’avoir
une alimentation équilibrée où
les glucides doivent être
présents à chaque repas. Les
médicaments pour la mémoire
(les compléments alimentaires)
ne présentent que peu d’intérêt.
La qualité du sommeil est un
élément à prendre en compte
pour permettre au cerveau de
stocker les informations de la
journée. La mémoire aime
l’ordre. Il est plus facile de
retrouver des informations qui
sont rangées, classées et
organisées. Des techniques
aident à améliorer sa mémoire.
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Dimanche 17 novembre, la salle des fêtes de
notre commune a vibré au rythme de la
convivialité et de la bonne humeur à l’occasion
du traditionnel repas des anciens offert par la
municipalité.
Cette année, le repas a été préparé par le traiteur
local Cook' Artiana Concept qui a su régaler les
convives avec un menu savoureux et généreux.
La salle avait été décorée avec soin sur le thème
phare de 2024, celui des Jeux Olympiques.

La journée a été animée par l’orchestre ART’GO,
les airs de différentes époques ont réuni tout le
monde sur la piste de danse, sur laquelle on a pu
également assister à quelques passes de rugby
endiablées (!).
Le maire a profité de l’occasion pour remercier
les participants et tous ceux qui ont contribué au
succès de l'événement.
La journée s’est achevée sur la traditionnelle
soupe à l’oignon.

LE REPAS DES ANCIENS

Nous remercions : 
Les Authipontains pour leur
participation massive et leur
bonne humeur sous le soleil de
ce dimanche 13 octobre 2024
(environ 120 adultes et une
quarantaine d’enfants), 
Monsieur le MAIRE pour l’achat
des T-shirts (1380 euros),
Le « Temps libre » pour le don
des lots pour les vainqueurs de
la pétanque (55 euros),
Patrick LEBER pour avoir
organisé le concours de
pétanque et pour avoir récolté 
75 euros,
Les balles roses (Club de tennis)
pour leur participation, 
Et bien sûr, toutes les personnes
qui ont aidé de près ou de loin. 
Les activités proposées dans le
Parc du Château étaient les
suivantes : 

Pétanque - Marche
Course à pied

Mini-foot enfants  
Jeux divers - Badminton  

Découverte du 
Pickle-Ball /Tennis 

Nous avons récolté 837 euros 
Merci à tous d’avoir soutenu
l’association EMMA pour le
cancer du sein. N’oublions pas la
prévention et le dépistage de
tous les cancers.
Vivement 2025 pour vous
retrouver encore plus nombreux. 
Merci à tous !

OCTOBRE ROSE 4ème EDITION



Notre marché de noël se déroulait le 1er

décembre cette année.
Malgré plusieurs autres marchés dans les
communes voisines le même jour, de très
nombreux visiteurs sont venus se promener,
discuter et faire leurs emplettes avant les fêtes,
nous confortant sur le fait que notre marché est
connu et apprécié.

Les exposants, largement représentés par l’artisanat local,
proposaient un panel d’articles de choix pour faire et se faire plaisir.
La restauration sur place était aussi de très bonne qualité et fut
largement appréciée.
Nous avons reçu plusieurs messages de nos exposants pour nous
remercier de l’accueil et de l’ambiance de notre marché… 
Notre plus belle récompense.

15

MARCHÉ DE NOËL 2024

Vie de la Commune

La première phase des travaux de rénovation de
notre salle Roger Debarre a débuté par la
réfection des murs extérieurs. Nous avons
décidé d’uniformiser les couleurs en rappelant
les couleurs des murs de nos écoles et de l’abri
bus afin d’avoir une harmonie au cœur du
village.
Le remplacement de la toiture sera effectué en
seconde phase, puis viendra la réfection de
l’intérieur.

RÉNOVATION DE LA SALLE
ROGER DEBARRE
UN PEU DE COULEUR !
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Eh oui déjà la vingtième, alors
petite rétrospective : l’exposition
peintures et sculptures a été
initiée il y a maintenant 20 ans
par Pascale BERCHER et
Philippe ALLAIN  bénévoles
(2004 à 2015), puis en l’absence
de nouveaux bénévoles, reprise
par la mairie et organisée sous
couvert de membres du conseil
Municipal :
- Isabelle LECLERC et Sandrine 

FERRAND (2016 à 2017) 
- Sandrine FERRAND et Moi-

même (2018 à 2020)
- Patricia FAURE - Marie-Ange 

MASSARD et moi-même 
depuis 2021.

Il y a 20 ans la première
exposition de peintures et
sculptures avait pour but de
révéler les talents des
Authipontains. Elle a ensuite été
élargie aux peintres et
sculpteurs extérieurs. Elle
permettait déjà aux peintres qui
le souhaitaient d’exercer leur
art devant les visiteurs (dans le
patio) et une tombola permettait
de financer le matériel
nécessaire à l’exposition
(chaînes, crochets… mais les
panneaux étaient déjà prêtés
par la mairie de Tourville La
Rivière).
Cette exposition s’est  enrichie

en 2016 de la photographie et en
2023 par des ateliers
dessin/peinture pour enfants et
adolescents et animés par les
peintres présents. Depuis
quelques années, les visiteurs
votent pour attribuer le prix du
public aux 3 œuvres les plus
plébiscitées. 
Cette année encore, le succès
de cette exposition est
indéniable et l’excellente
ambiance qui règne entre
artistes et organisateurs
permet d’attirer de nouveaux
talents chaque année. 

Les peintres sont particu-
lièrement heureux de pouvoir
exercer leur art devant les
visiteurs et les ateliers mis en
place par des peintres fidèles de
l’exposition (entre autres Joel
DESRUES et Pascal DIEU-
DONNE) remportent un vrai
succès : 23 enfants sont venus
s’initier au dessin et/ou la
peinture cette année. Leurs

œuvres ont été affichées et ils
ont reçu un diplôme.  
Cette vingtième édition était
organisée autour de Valérie
ROCHET sculptrice et prix du
public 2024. 
20 peintres, 5 photographes et 2
sculpteurs ont répondus
présents pour une exposition
très variée de 59 tableaux, 14
photographies et 9 sculptures. A
une exception près, les artistes
venaient principalement de
l’Eure ou de la Seine Maritime .
Cette année, 3 Authipontains ont
répondu présents, mais nous
espérons bien que nos artistes
locaux oseront franchir le pas
l’an prochain.  
Tous étaient ravis de se
retrouver dans la bonne humeur 
Les nombreux visiteurs sont
venus admirer les œuvres
exposées et voter pour leurs
préférées : 99 votants ont été
enregistrés et ont permis au
jury présidé par Monsieur le
Maire, d’attribuer les prix du
public des Authieux :
1er prix : Pascal DIEUDONNE
pour son œuvre “Enfant avec
chat” (Chèque cadeau de 50
euros)
2ème prix : Laurent PETIT pour
son tableau  “Le lac gelé”
(Chèque cadeau de 30 euros)
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20ème EXPOSITION PEINTURES - SCULPTURES ET PHOTOGRAPHIES
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3ème prix : Claire LECHEVALLIER
pour son tableau “Bouquet
stylisé” (Chèque cadeau de 20
euros)
La tombola a permis d’offrir 3
œuvres offertes par les artistes
présents : 1 aquarelle offerte
par Jocelyne CACHELEUX, une
photo offerte par Philippe
DESPEGHEL et une estampe
offerte par Françoise NIEL
AUBIN.
Le pot de l’amitié offert par la
mairie a clôturé cette belle
journée artistique .
Exposants, organisateurs et

visiteurs ont tous exprimé le
souhait de se retrouver l’année
prochaine. 
Merci à l’équipe technique et à
Renée pour leur efficace
collaboration.
Merci à toutes celles et ceux qui

ont contribué à la réussite de
cette belle exposition
(installation, permanences
ateliers et rangement). A
l’année prochaine ! 

Marie Andrée DUFLOS 

Vie de la Commune

DÉCORATIONS DE NOËL

À l’approche des fêtes de fin
d’année, la commune des
Authieux sur le Port Saint-Ouen a
décidé d’investir dans l’achat de
décorations de Noël. Ces
dernières années, le coût de la
location des décorations s’élevait
à plus de 7 000 euros. Il a été fait
le choix cette année de procéder à
l’achat de décorations qui
pourront être réutilisées dans les
années à venir. Le coût de cet
achat, soit 6 000 euros, demeure

équivalent à celui d’une location
annuelle. Les nouvelles
décorations ont été installées le

20 novembre au centre du village
pour la joie des petits et des plus
grands.



Histoire

RESTAURANT BROCANTE - TRAITEUR
CÉRÉMONIE - A EMPORTER

62 rue de Pont de l’Arche - 76410 FRENEUSE
& 02 35 87 57 37

La Villa des Authieux
Chambres et tables d’hôtes

276 rue d’Elbeuf
76520 Les Authieux sur le Port St Ouen

& 06 76 03 72 74
cathydelgery@outlook.fr
www.lavilla-des-authieux.fr
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C’est avec nostalgie que
Mébarka, Safia et Fatma
racontent un moment de leur vie
passée au château de la
Marnière.

Leur père, Abdalah, est arrivé
en 1962 après la fin de la guerre
d’Algérie pour travailler dans la
peinture puis à Tréfica-Pirelli à
Amfreville la mi-voie où il y fera
toute sa carrière.

Le château de la Marnière avait
été réquisitionné par la Croix-
Rouge pour y héberger 7
familles harki*. 

Leur oncle, M. Boukari, était le
gardien du château.

Arrivées avec leur mère Yamina
à l’âge de 4 et 2 ans, elles ont
vécu jusqu’en 1978 une vie de
châtelaine. Elles allaient à
l’école qui se situait à la place
de l’actuelle mairie et se
souviennent de Madame
Matisson qui était très sévère et
de Mademoiselle Quenouille.
Elles demandaient aux enfants
de mettre du bois dans le poêle
situé au milieu de la classe

(salle actuelle du conseil). Cette
dernière venait au château
donner des cours de rattrapage
aux enfants en difficulté et c’est
ce qui leur a permis de
retrouver un bon niveau
scolaire.

Le souvenir d’aller chercher à la
ferme, rue des Canadiens, du
lait, du beurre et des œufs reste
très présent.

Elles allaient jouer dans les
champs à la place actuelle des
écoles et dans les bois à
proximité du château.

Elles se souviennent d’une vie
douce où l’entraide entre les
familles était naturelle.

Chaque famille avait un grand
appartement avec au moins une
cheminée pour chauffer les
pièces de vie.

Le souvenir d’avoir glissé sur la
rampe du grand escalier à
l’intérieur du château avec un
atterrissage brutal fait partie
des bons moments vécus avec
tous les enfants hébergés.

Une grotte dans le jardin où des
obus de la dernière guerre
avaient été retrouvés ainsi que
des squelettes était devenu le
poulailler du château.

Des activités de peinture, des
promenades en poney leur
étaient proposées par les
propriétaires du château de la
rue des Canadiens.

Des spectacles préparés à
l’école étaient présentés aux
familles dans l’ancienne salle
des fêtes (actuellement le
parking de la salle Roger
Debarre). Tout le monde
participait à la couture des
costumes de scène. 

Des jardins potagers à proximité
du château étaient entretenus
par les 7 familles qui y
récoltaient de très beaux
légumes.

Une enfance dans des lieux
magiques a marqué toute la
famille. Les Authieux reste à
jamais dans leur mémoire un
village extraordinaire.

LA VIE DE CHÂTEAU

*Harki : terme utilisé pour désigner des Algériens musulmans ayant combattu pour la France pendant la guerre d’Algérie
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Environnement

Le 14 septembre, notre village a
une nouvelle fois participé à la
journée mondiale de nettoyage
des déchets. 

Cette édition s’est distinguée
par une excellente nouvelle :
moins de déchets ont été
collectés par rapport aux
années précédentes ! C’est le
bilan encourageant constaté par
les volontaires en sillonnant les
abords des routes en ce samedi
matin, y compris dans les zones
fortement touchées les années
précédentes.

Une preuve que les politiques de
sensibilisation portent leurs
fruits ?

Après l’effort, les participants
ont pu partager un moment
convivial en se réjouissant que
notre village devienne chaque
année un peu plus propre et
accueillant. 

Continuons à montrer l’exemple
pour préserver notre cadre de
vie et rendez-vous en 2025 pour
une nouvelle édition avec,
espérons-le, encore moins de
déchets à ramasser !

BILAN POSITIF POUR LE CLEAN UP DAY 2024 !

MARIAGES
VAN AUDENHOVE Joël
et MAIMBERTE Joëlle 16 mars 
ALLAIS Maxence
et EVRARD Fantine 18 mai 

MASSARD Emrick
et RENARD Aurélie 8 juin 
LEBRESNE Romain
et SEVELIN Vanessa 29 Juin 
PRIEUX Thomas
et Destouches Emilie 13 juillet 
MARCO POU Thomas
et NICOLLE Clémence 14 septembre 

LES DOYENS DES AUTHIEUX 
Jean LION 90 ans
Brigitte DEBARRE 95 ans

NAISSANCES
RAIMBAULT GOUGEON Alma 1 février 
SAUSSAYE Léon 7 février 
CABOT Victor 23 avril 
SIDIBEH ROGER Ismail 3 mai 
BRIARD ROUSSELET Mathis 31 mai 
REMY DAVID Gabrielle 12 juin 
GUEGAN MADILLAC Louis 2 juillet 
MARTINEZ Anaya 5 juillet 
BORDIER Julia 7 septembre 

DÉCÈS 
DEGANDT Thierry 30 janvier 
CHONNAUX épouse HALLEY Martine 29 avril 
JOUNIAUX Regis Emile 2 août 
LAHCENE née BARRÈRE Danielle 29 août 
LEMAIRE Michel 29 septembre
BRICNET Dominique 13 octobre

ETAT CIVIL 2024
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Vie associative

EUROPE INTER- ECHANGES DU PLATEAU EST DE ROUEN

AAC JUDO PETIT COURONNE

Les échanges en 2024 avec les pays jumelés ont
été nombreux et se sont tous bien déroulés :
Allemagne, Pologne, Italie et Irlande. C’est une
grande satisfaction pour tous. 
En 2025 les Irlandais de Granard et les Allemands
de Bad Bevensen recevront des élèves du lycée
Galilée de Franqueville Saint Pierre. Auparavant
les jeunes Irlandais et les jeunes Allemands
étaient venus sur le plateau Est. 
Les Polonais viendront fin avril / début mai et les
Italiens fin Aout 2025. 
Un déplacement est prévu en Allemagne à la mi-
juin. 

Des cours d’anglais et d’Italien sont dispensés
régulièrement. 

Une nouvelle saison a
commencé au judo club des
Authieux. Les petits judokas
réalisent un super début de
saison. D'un côté, les enfants
prennent du plaisir à découvrir
le judo à travers des activités
ludiques et sportives dans
lesquelles ils tentent de
s'approprier du mieux possible
les techniques qui leurs sont
proposées. D'un autre côté, les
plus expérimentés s'engagent
dans une nouvelle saison de
compétition. Les minimes ont
fait face à une compétition du
circuit régional, difficile mais
qui ne les a pas découragés. Ils
auront l'occasion de s'exprimer

à nouveau lors de tournois
satellites. Par ailleurs, nos
benjamins découvrent les
tournois satellites. Le niveau
s'est élevé et les jeunes en ont
pris conscience à travers la
défaite et la victoire. Enfin, ce
sont les poussins qui se sont
engagés dans les tournois des
petits vikings. L'objectif est de
récupérer un maximum de
points à travers des expressions
techniques et des combats en
opposition afin de récupérer un
écusson de bronze, d'argent ou
d'or. C'est ainsi que lors du
premier tournoi à Sotteville-lès-
Rouen Marius (3ème de poule),
Pierre (2ème de poule) et

Valentine (2ème de poule) ont
respectivement gagné 50, 40 et
47 points. Romain, le coach les
encourage vivement à continuer
à travailler ainsi, ils ont la bonne
démarche pour réussir. Ces
tournois sont aussi l'occasion de
rencontrer les autres judokas de
notre club qui s'entraînent à
Petit Couronne.Pour finir, petite
mention pour nos adhérents 
du taiso toujours plus
nombreux(se) qui se dépassent
chaque semaine. 

L'investissement dans du
matériel par le club a été
remarqué ce qui permet encore
plus de diversifier les ateliers.

Les dates à retenir pour le début de l’année
2025 sont : 
• Le jeudi 16 janvier à Mesnil Raoul, Europe
inter échanges fête la galette des Rois

• Le samedi 1er février l’association organise son
Assemblée Générale à Mesnil Esnard

• La commission Irlande en partenariat avec la
commune de Bonsecours célèbre la Saint
Patrick le samedi 15 mars au Casino de la
commune.
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N'hésitez plus ! 
Prenez la bonne décision

en venant marcher et partager 
notre passion avec le groupe

«Chemins et Sentiers »
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ASSOCIATION DU TEMPS LIBRE
Nous remercions les adhérents d’avoir répondu présent aux différentes
activités hebdomadaires et aux sorties organisées. 
En mai, dans le cadre de l’activité marche, nous avons fait une randonnée à la
journée à La Roche Guyon avec pique-nique et visite du château.

Deux sorties à la journée ont été programmées en avril : découverte de la ville de Vernon et de la
maison de Claude Monet. En novembre, une visite guidée “gourmande” de la ville de Dieppe ainsi que
celle du château l’après-midi.
En juin, compte tenu de la météo, nous avons dû nous replier dans la salle du Cormier pour notre
pique-nique prévu dans le parc du château, mais nous avons passé quand même un bon moment de
convivialité.
Nos deux repas à thème “Printanier” en avril et “Alsace - Choucroute” en novembre ont rencontré
toujours autant de succès.
En Octobre le Voyage en Grèce – Les Cyclades a ravi les participants (séjour 8 jours). 

En novembre le traditionnel LOTO au profit du Téléthon a eu lieu, un moment très apprécié par les
participants.

Pour les activités hebdomadaires, le nombre de participants varie de 12 à 20 personnes. 
N’hésitez pas à venir nous rejoindre !

L’assemblée générale est prévue en janvier afin de procéder à la réélection du bureau et vous
présenter nos projets pour cette nouvelle année 2025. Nous vous attendons nombreux et partagerons
la traditionnelle galette des rois.
L’ensemble des membres du bureau vous présente ses meilleurs vœux pour 2025.
Raimbourg Bruno, Guesdon Patrick, Gicquel Christine, Paploray Jeannine, Henon Martine, Leber
Patrick et Lionne Patrick.

Pétanque

Randonnée
Jeux de société 

et cartes Ping-pong, bowling
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TELETHON 2024
LES AUTHIEUX SUR LE PORT SAINT OUEN

Grâce à votre mobilisation pour les dons, et grâce à votre participation aux différentes
manifestations organisées par les associations des Authieux, 

1151 euros sont versés à l’AFM 

Un grand Merci à celles et ceux qui ont organisé ces différentes manifestations 
(Temps libre, AACCA) 

et à celles et ceux qui ont participé 
Merci à toutes et tous pour votre générosité. 

Meilleurs vœux pour 2025

Le TELETHON sera désormais organisé par Romane OLIVIERI 
qui a accepté de se lancer dans le bénévolat pour 

relever le défi de re-dynamiser le Téléthon des Authieux 
Bravo à elle .

Réservez lui un excellent accueil.

C’est où ?
Au centre du village, près des écoles
C’est pour qui ?
Tous publics : adultes, ados, enfants
On y trouve quoi ?
Bien sur, des livres de tous genres : romans, policiers, 
science-fiction, BD adultes et enfants, documentaires.
Un choix important pour les petits.
Combien ça coûte ?
C’est gratuit !
C’est quand ? Horaires : mardi de 16 H 30 à 18 H 15

mercredi de 10 H à 12 H 00
jeudi de 16 H 30 à 19 H 00

C’est encadré par qui ?
Une équipe de bénévoles vieillissante ; notre moyenne d’âge augmente chaque année comme les
impôts. Il serait temps de rajeunir l’équipe !!

BIBLIOTHEQUE



Vie associative

DISTINCTION : 
Trophée des podiums des Clubs 76
A mi-parcours de la saison 2024-2025, nous
avons déjà atteint le même nombre de licenciés
que l'année dernière, l'apport du pickleball va
nous permettre de dépasser le chiffre
précédent.
Dans la catégorie des moins de 150 licenciés, le
TC Authieux termine à la 8ème place sur les 90
Clubs représentés au niveau départemental. Ce
classement mesure l'activité d'un club suivant
des critères et barèmes de points
définis sur une année. Félicitations à
l'ensemble des acteurs et actrices
pour ce beau résultat !

RÉSULTATS SPORTIFS HIVER :
Championnat senior hommes +35 ans : l’équipe
dirigée par le capitaine Loïc Lefrançois termine
1ère de son groupe avec un bilan de 5 victoires et
un match nul pour 0 défaite. Elle accèdera
l'année prochaine à la division supérieure.
Félicitations à cette équipe qui aurait pu
prétendre jouer en +45 et qui a relevé le défi de
jouer en +35 ans !
Équipe composée de : Loïc Lefrançois
(capitaine), Mathieu Héry, Nicolas
Joutel, 
Mickaël Monnier et Stéphane Cavalié.

Championnat individuel 76 : 3 Jeunes défendront
les couleurs du Club cette année,
souhaitons-leur d'aller le plus loin dans
cette compétition ! Alice Martino, Bastien
Aupoix et Jules Lebresne

Plateau Galaxie rouge, open du 7 décembre :le
plateau pédagogique rouge pour les jeunes a été
annulé faute de participants. Le prochain aura
lieu le samedi 14 juin 2025.

OCTOBRE ROSE/ BALLES ROSES FFT
Dans le cadre des balles roses défini par
la FFT, le TC Authieux s'est joint à
l'organisation de la manifestation Octobre
rose proposée par la Municipalité afin de

faire découvrir la nouvelle activité du club, le
pickleball. La somme récoltée lors de la vente de
balles roses et de l’inscription au pickleball a été
reversée au Centre de lutte contre le cancer
Henri Becquerel de Rouen. Un grand
remerciement à tou(te)s les participant(es), à
Mme Sylvie Leber et à la Municipalité. Le rendez-
vous est déjà pris pour l'année prochaine !

MANIFESTATION :
Arbre de Noël : nouvelle formule, le club s'est
joint à la Municipalité pour un arbre de Noel
commun le 21 décembre à la salle Roger
Debarre.

PICKLEBALL
Le pickleball est un sport de raquette qui
combine des éléments du tennis, du padel, du
badminton et du tennis de table. Il se joue 
avec une raquette et une balle perforée en
plastique sur un terrain de badminton au-dessus
d'un filet de type tennis. Le pickleball est
habituellement joué en double mais aussi en
simple pour ceux qui recherchent un plus grand
défi. C’est un sport toutes saisons pour tout âge
et tout niveau qui peut être joué tant à l'intérieur
qu’à l'extérieur.
Notre section pickleball qui compte déjà 15
adhérents est en plein essor.
Venez découvrir cette activité, le mercredi de
14h à 16h30 et le jeudi de 20h à 22h à la salle
polyvalente Roger Debarre.
D’autres mini-tournois vous seront proposés et
ouverts à l’ensemble des habitants de la
commune en cours d'année avec différents
thèmes (galette des rois, crêpes, etc), le fin mot
du plaisir et de la convivialité.
Pour tout renseignement concernant cette
activité, voir pickleball sur internet ou contactez-
nous par mail: tclesauthieux0644@orange.fr

TOURNOI PICKLEBALL/ PT DEJEUNER 
5 équipes de double se sont affrontés dans une
poule unique ; au menu : de la sueur de la bonne
humeur et un pt déjeuner pendant le tournoi
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Résultat : 
1er Stephen/Jéjé
2ème Marc/Hervé 
3ème Sandrine/Antoine
4ème Philippe/Patrick .
5ème Lolo/ Pierre

prochaine animation : Pickleball costumé +
crêpes ; à programmer en Mars /Avril

SPONSORING 
Après avoir installé nos 2 premiers filets coupe-
vent avec marquages publicitaires, nous
comptons poursuivre cette opération avec la pose
de 2 nouveaux coupe-vent publicitaires sur le
court extérieur, l’idée étant de favoriser les
entreprises et commerces locaux.
Si vous êtes intéressés, contactez-nous par mail
: tclesauthieux0644@orange.fr afin que nous
puissions vous communiquer toutes les infos
nécessaires (tarifs, format de logo, conditions ,
etc).

Le Tennis Club des Authieux vous souhaite une
bonne et heureuse année 2025 

Hervé FERRAND, TC AUTHIEUX

Octobre rose / Balles roses FFT 2024

TOURNOI PICKLEBALL/PT DEJ

Vie associative

Ets TREUBERT Dominique
Horticulteur - Décorations Fleurales

14, rue de la Vieille Côte 
76520 QUEVREVILLE LA POTERIE
Tél. 02 35 79 14 38

Du lundi au samedi 9h/19h,
dimanche et jours fériés 9h/13h
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UNE INITIATION À L’ESCRIME
Classes de CP/CE1 et CE1/CE2
Nous avons fait de l’escrime bouteille dans la
salle Roger Debarre. Nous avons appris le salut
et les différentes postures : la garde, la marche,
la retraite et la fente. Ensuite on a fait des duels
! C’était incroyable car nous n’en avions jamais
fait !
Après un échauffement, nous faisons des mini
combats à 3 points avec deux combattants et un
arbitre pour assurer le respect des règles de
l’escrime.

JEUX DE COUR
Pendant la récréation, on jouait souvent au foot et
ça ne plaisait pas à tout le monde. Il y avait des
disputes. La classe de CM1 et CM2 a proposé une
organisation avec un planning des jeux de cour. Il
y a des jeux séparés pour les plus grands et les
plus jeunes. On joue à des jeux différents et on se
mélange plus entre garçons et filles. Les garçons
savent aussi très bien sauter à la corde.

Les jeux sont plus variés qu’avant.
Chaque jour, on peut jouer à des jeux de ballons :
rugby, handball, volley, basket, foot, balle aux
prisonniers.
Il y a aussi les jeux de corde : la corde à sauter
pour jouer seul ou avec des copains, l’élastique.
On a aussi un jeu de pétanque, un molkki, des
frisbees et des cerceaux.
Chaque classe sait à quoi elle peut jouer grâce au
planning affiché dans le hall. Il y a des caisses
avec le matériel à sortir et à ranger à chaque
récréation.
Maintenant tout le monde s’éclate !

Questions aux maitresses
Pourquoi avons-nous fait de l’escrime ?
“Nous souhaitions vous proposer une nouvelle activité sportive en rapport avec les Jeux Olympiques
de cet été et peu pratiquée à l’école. C’est une manière différente de pratiquer les sports
d’opposition à l’école”.
Pourquoi nous le faisons avec des bouteilles ?
“A l’école, nous n’avons pas de fleuret comme dans les écoles d’escrime. Il faut le remplacer par un
objet effilé mais pas pointu pour ne pas se blesser comme les bouteilles de certaines marques d’eau
gazeuse. C’est pour cette raison que cette activité s’appelle l’escrime bouteille”.

La cour de récréation est séparée 
en zone pour chaque jeu.

Les cordes à sauter 
ont beaucoup de succès.
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TRIONS NOS DÉCHETS !
Aujourd’hui, lundi 17 décembre, Amandine et Yamina sont venues dans notre classe de CP/CE1.

Elles travaillent pour le SMEDAR.
Le SMEDAR s’occupe du traitement et  de la valorisation des déchets.

Grâce à elles, nous avons appris à bien trier nos déchets alors retenez bien :

Maintenant dans notre classe, nous savons trier nos déchets, alors faîtes comme nous :

PENSEZ-Y, PENSEZ TRI !
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UNE SOIREE JEUNESSE REUSSIE !
Le mardi 17 décembre a eu lieu la très attendue
- nous l’espérons - soirée dédiée aux jeunes de 9
à 15 ans. Elle a débuté par le partage d’un large
choix de pizzas savoureuses avant de se
poursuivre de manière ludique par plusieurs
parties du jeu Time’s Up. Le principe de ce jeu

est de faire deviner à son équipe des mots, dans
une première manche en parlant librement, dans
une deuxième en indiquant 1 mot et 1 seul, et
dans la dernière par des mimes : fous rires
garantis ! 

Merci à tous pour votre participation, à l’équipe
municipale et aux bénévoles pour l’organisation,
et à bientôt pour de nouvelles manifestations !
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de ce numéro sont à votre disposition auprès de l’école primaire ou en mairie.



Cantine et Garderie
02.35.23.35.35 (Mairie)

Lundi – mardi – jeudi – vendredi
Horaires

De 7h30 à 8h35 et de 16h30 à 18h30

Mairie
02.35.23.35.35

Courriel : secretariat@lesauthieuxsurleportstouen.fr
www.lesauthieuxsurleportsaintouen.fr

Lundi – Vendredi
De 8h00 à 12h00 – 15h00 à 17h00

Mercredi
De 8h00 à 12h00
Mardi – Jeudi

De 15h00 à 19h00

Déchetterie de Boos
Horaires d’Été à partir d’avril 
Lundi 9h00-12h00 14h00-18h30
Mardi 9h00-12h30
Mercredi 9h00-12h00 14h00-18h30
Jeudi 9h00-12h30
Vendredi 9h00-12h00 14h00-18h30
Samedi 9h00-12h00 14h00-18h30

La Métropole
Collecte des déchets
Eau - Assainissement

N° Vert : 0800 021 021

FILO’R
Réservation : Tél. 0800 649 649

Numéros d’Urgence

POMPIERS 18

POLICE NATIONALE 17

SAMU 15

TOUTES URGENCES EN EUROPE 112

ACCUEIL SANS ABRIS 115

ALLO ENFANCE MALTRAITÉE 119

VIOLENCES FEMMES INFO 3919

URGENCES PERSONNES SOURDES

OU MALENTENDANTES 114

CENTRE ANTI-POISON 02 41 48 21 21

CHU CHARLES NICOLLE 02 32 88 89 90

DROGUES ALCOOL TABAC

INFO SERVICES 0800 23 13

SIDA INFO SERVICE (N° VERT) 0 800 840 800

SOS AMITIÉ 09 72 39 40 50

SOS VIOLS FEMMES

INFORMATIONS 0 800 05 95 95

MÉDECINS DE GARDE

DU WEEK-END 02 35 58 76 33

PHARMACIE DE GARDE LA PLUS PROCHE 3237
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